



EXCELENTE ACTUACIÓN DE EVA PÉREZ, CLAUDIA COLOM Y CAROLINA SÁNCHEZ

Las tres gimnastas del Xelska, que acudieron acompañadas de la técnico Raquel Pascual, y que formaron equipo con Sonja Fischer, del TSV 1861 Tittmoning, compitieron el fin de semana del 15 al 17 de noviembre en Marsella, en este prestigioso Trofeo Internacional.

En la ronda preliminar, consiguieron un magnífico primer puesto en su grupo de competición, que les supuso estar entre los mejores, enfrentándose a diversos equipos nacionales, y finalizando en un excelente séptimo puesto final de la categoría Open.

El trofeo acabó en manos de Rumanía (liderada por una sensacional Iordache), por delante de Rusia y Gran Bretaña.